

FACTS!

Im zarten Alter von 8 Jahren lernt Erwin Akkordeon, mit 12 übt er heimlich auf der Gitarre seines Bruders, dass es der Papa nicht hört, weil er meinte, zuerst lernt man ein Instrument fertig und dann erst ein anderes. Mit 18 studiert Bros am Konservatorium Wien Gesang und Zwölftonmusik von Matthias Hauer.

Es folgen die erste Erfolge mit der Gruppe Springtime. Nach der Trennung begibt sich Erwin Broswimmer mit dem abgkürzten Namen "Erwin Bros" auf Solopfaden. Gleich seine erste Veröffentlichung "Es ist Zeit" platzierte sich in den Ö3-Charts, dann kamen Hits wie "Der Sommer is nimma weit" oder "Nur mit Dir". Daraufhin gibt er viele Konzerte in Clubs bis hin zur großen Donauinselbühne, Auftritte beim Midnight Festival Finnland, Deutschland ZDF Hitparade, Belgien, 2x Österreichischer Songcontest. Für sein Lied "Viel zu schnell unterwegs" erhält er den Österreichischen Staatspreis für Verkehrssicherheit. Mit der deutschen Version des Suzane Vega Hits (My name is Luka) "Luka" schaffte er es sogar bis an die Spitze der belgischen Charts. Gründung seiner Band "Die Geschworenen"

Mit seinen anspruchsvollen, berührenden, frechen, kritischen Texten und seiner ausdrucksstarken Stimme ist Erwin noch immer in allen Radios präsent. Vor allem in den Regionalradios wie "ORF Radio Niederösterreich" ist er fast täglich zu hören.

Seine heutigen Hits, "Dann ist es Liebe", "Flieg mit mir über'n See", "Getrennt, geteilt, vereint", (2009) "Zeig dich liebe Sonne" (2011) sind als Ohrwürmer in unseren Köpfen. Musik der Musik Willen. Texte zum Nachdenken und Reinfühlen sind sein Markenzeichen.

"Du schmeckst das Leben" so heißt das neue Lied von Erwin, welches er für die NÖ-Landesausstellung 2013 "Brot und Wein" geschrieben hat. "Eine Hymne auf die Erde, das Korn, den Wein und unser Land, eine Auseinandersetzung mit dem, was uns unsere Erde schenkt und wie wir damit umgehen. Ein reifer Austropopsong - so wie Wein & Brot!"

Sein neues Album "Ich hab's gewagt" wird im Fühjahr 2013 erscheinen.

Discographie:

Alben: "Meine Träume", "Nix als G'schichten", "Kopfstand", "Tanz am Drahtseil", "Die Zeit". Viele viele Singles!

www.erwinbros.at

